



5 Pièces

104 m²

Réf. MZIPA0300

1 590 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre agence Michael Zingraf Real Estate Paris Rive Droite a le plaisir de vous présenter ce magnifique appartement familial d'exception avec son studio indépendant, face au bois de Boulogne et au lac, avec une vue panoramique au dessus des arbres sur Paris et sa célèbre Tour Eiffel ! Niché au 5ème étage avec ascenseur d'un immeuble récent avec gardien à demeure, ce bel appartement sans vis-à-vis, très lumineux et traversant est un havre de paix. Composé d'une entrée avec rangements, d'une vaste pièce à vivre avec sa cuisine ouverte entièrement meublée et équipée, son balcon sans vis-à-vis très ...

Your Michael Zingraf Real Estate Paris Right Bank agency is pleased to present this magnificent, exceptional family apartment with its independent studio, facing the Bois de Boulogne and the lake, with a panoramic view over the trees, Paris and its famous Eiffel Tower! Nestled on the 5th floor with lift of a recent building with a live-in caretaker, this beautiful, light-filled, walk-through apartment is a haven of peace. It offers an entrance hall with storage space, a spacious living room with a fully-furnished and equipped open-plan kitchen, and a bright, unoverlooked balcony with a ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE DROITE

120 Rue du Faubourg Saint-honoré - 75008 PARIS 8EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

